

Olaf Schulze:

Atomkraftwerke abschalten – je eher, desto besser!

Zu den Vorfällen in den Atomkraftwerken Krümmel und Brunsbüttel erklärt der energiepolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Olaf Schulze:

Die Vorfälle in den beiden Atomkraftwerken Krümmel und Brunsbüttel zeigen erneut, dass Atomkraft wegen ihrer nicht beherrschbaren Sicherheitsrisiken keine Energie der Zukunft ist. Jeder weiß, wie schnell ein Feuer sich ausbreiten und auf Nachbargebäude übergreifen kann. Das gilt auch für Transformatoren außerhalb von Reaktoren.

Atomkraft bleibt eine hochriskante Energieform, aus der wir uns so schnell wie möglich verabschieden müssen. Jede Forderung nach Verlängerung der Laufzeiten z. B. von Brunsbüttel, das zu den stör anfälligsten Atommeilern gehört, ist unverantwortlich. Je eher wir Atomkraftwerke abschalten, desto besser!